

Vándalos arrojaron cerca de 40: “Overoles blancos” salieron desde el Instituto Nacional y lanzaron bombas molotov

Fue el tercer episodio violento ocurrido esta semana en liceos del centro de la capital.

D. G.

A las 09:20 horas de ayer, una decena de encapuchados salió desde el Instituto Nacional vestidos con overoles blancos, tras lo cual lanzaron alrededor de 40 bombas molotov contra personal de Control de Orden Público (COP) de Carabineros.

El ataque quedó registrado en distintos videos que circularon por redes sociales, así como el actuar del carro lanza-gua, que se desplazó por la calle Arturo Prat hasta la entrada principal del liceo, mientras los encapuchados y otros grupos de escolares corrían y se refugiaban en el interior del recinto, como si se tratase de un juego.

Desde el interior, los jóvenes siguieron lanzando piedras y elementos incendiarios hacia el personal policial, sabiendo que los uniformados no contaban con autorización para ingresar al establecimiento.

La dirección del liceo suspendió la jornada escolar, aunque no emitió un comunicado oficial sobre el incidente, como en otras oportunidades.

Usuarios de redes sociales criticaron que “esto es lo que hemos tenido que aguantar por años los apoderados de bien y los niños que no comulgan con esta secta”.

Con todo, se trató del tercer hecho violento protagonizado por estudiantes de liceos emblemáticos esta semana, luego de que el miércoles también se registraran disturbios afuera del Instituto Nacional Barros Arana (INBA) y del Liceo Manuel Barros Borgoño, que también obligaron al despliegue de Carabineros en las inmediaciones.



ATAQUE.— Los encapuchados lanzaron elementos contundentes e incendiarios contra el personal policial.